ゼミ活動報告 「4期生プレゼン大会」

有末 早希

4月9日、1号館の122教室にて、私たち4期生のプレゼン大会が行われました。内容は、ロジカルシンキング(科学的思考論)に関する課題図書を読み、そこから得た知識をパワーポイントで発表するという内容です。ER班、DC班、PA班に分かれ、各班20分でプレゼンをしました。発表内容、スライドの見やすさ、独創性、質疑応答の態度などさまざまな観点から、3期生の先輩方に評価をしていただき、優勝班を決定しました。宮川ゼミで成長するためにはどうすればいいのかをテーマにしたDC班、学生の代筆行動をテーマにしたER班、寸劇を交えてプレゼンしたPA班、各班それぞれの個性が出たプレゼン発表になったと思います。この中で見事優勝を勝ち取ったのはPA班でした。PA班のみなさん、おめでとうございます。また優勝の他に、個人での賞もありました。主演男優



賞に林が、そしてプレゼンヤッターマン賞に細見、MIPに有末が受賞されました。まさか自分が MIPに選ばれるとは思ってもいなかったので、すごくびっくりしました。この賞をくださった先輩方に感謝です。

このプレゼン大会を通して私たちはロジカルシンキングを学び、活用しました。相手に伝える際、どのように伝えれば分かりやすいのか、またどう伝えれば説得力をもつのか。これからのゼミ生活ではもちろん、日常生活でも、このロジカルシンキングを意識的に使っていきたいです。また、初めてのチーム活動を通じて、チームで一つのものを作りあげることの難しさ、そして、それをやり終えた後の達成感の大きさを学びました。これからのゼミ生活でも大変なことはたくさんあると思います。ですが、それに負けずに食らいつ

本稿は大阪市立大学商学部宮川研究室ゼミ生の活動報告を目的として本学学生が作成したものです。本稿に掲載される 個人名や企業名はご本人のご協力を得て掲載許可をいただいています。ただし、内容については執筆者の主観的感想や 主張が入っており、事実とは異なる場合があります。本稿の目的以外にご使用にならないようお願いいたします。 いていきたいです。そして最後になりましたが、各班とも3期生の先輩方には大変お世話になりました。お忙しい中、ご指導してくださり本当にありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いします!!

プレゼン大会の後は、天王寺にて懇親会を行いました。今回のプレゼン大会の話、そしてこれからのゼミ生活についての話で盛り上がりました。また4月7日は宮川先生の誕生日ということで、ゼミ生から誕生日ケーキをプレゼントしました。直径30センチもある超大型ケーキで、みんなで切り分けて食べました。



4 期生にとってはじめてのゼミ。これから宮川ゼミをどんどん盛り上げていきたいです。 よろしくおねがいします!